

Medio	La Tercera
Fecha	20-7-2014
Mención	Carta al Director firmada por Marcos Cárdenas, Presidente de la Federación de Estudiantes de la UAH y Cristóbal Valenzuela senador universitario U. de Chile.

Política de los consensos

Señor director:

Durante la semana se ha vuelto a instalar en el espacio público la controvertida "política de los consensos". Esta ha sido muy criticada desde los movimientos sociales, porque acordó mantener el modelo político-económico construido durante la dictadura y sólo corregirlo superficialmente durante los gobiernos concertacionistas. El acuerdo del Senado es negativo tanto por su forma como por su contenido. Desnaturalizar las reformas prometidas no puede ser el modo de proceder del gobierno.

Como socialistas, estamos convencidos de que el rol que debe jugar nuestra organización en el anunciado nuevo ciclo político no debe reeditar aquellas prácticas.

Es relevante en nuestro proceso de profundización democrática volver a la política donde los distintos actores puedan discutir desde sus posiciones, revalorando el conflicto, como forma de generar consensos sin anular los normales procesos de discusión en democracia. Nos preocupa la posibilidad de que una negociación de esas características se replique en materia educacional.

Para avanzar, los acuerdos deben lograrse con los actores que están por transformar nuestro país y no

con los que bloquean las reformas. En ese sentido, avanzar en un entendimiento con los movimientos sociales resulta clave para construir un Chile más justo, democrático e igualitario.

Marcos Cárdenas

Presidente de la Federación de Estudiantes U. Alberto Hurtado

Cristóbal Valenzuela

Senador Universitario de la U. de Chile

